

Ressort: Lokales

Bayern: Betrunkene Frau verwechselt Polizeiauto mit Taxi

Arzberg, 18.03.2013, 13:08 Uhr

GDN - Eine völlig betrunkene 33-jährige Frau hat am Samstag im oberfränkischen Arzberg ein Zivilfahrzeug der Polizei mit einem Taxi verwechselt. Die Frau stieg in das Auto ein und verlangte nach Coburg gefahren zu werden, wie die Polizei mitteilte.

Die Coburgerin habe sichtlich unter Alkoholeinfluss gestanden und einen verwirrten Eindruck gemacht. Die Beamten brachten die Frau, die ihren Ausweis nicht mit sich führte, anschließend auf die Dienststelle, um dort die Herkunft der Dame und den Grund ihres Aufenthalts in Arzberg zu klären. Die 33-Jähriger erklärte, dass sie mit ihrer Familie zu Besuch gewesen sei und nach dem Konsum von Alkohol die Wohnung verlassen hatte und weggelaufen sei. Die Beamten brachten sie anschließend zu ihrer Familie in Arzberg zurück.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10098/bayern-betrunkene-frau-verwechselt-polizeiauto-mit-taxi.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com